

コメント提供者

株式会社 栄光スポーツ 秋庭 英典

コメント

岡山市でスポーツ業界に携わる企業として、健康推進をテーマに実施された「岡山市 SIB 事業」に事業運営会議メンバーとして関わったことを大変光栄に感じます。

事業運営会議では行政、民間企業様と意見を交わしながら、事業内容を決めていく場に参加できたことは多くの学びや繋がりを得られた貴重な時間となりました。

初年度の参加者集めについては、事業がスタートする前の PR 活動、内容を理解いただき申込みをしてもらうに至るまでの取り組みに奔走、苦戦を強いられる面も多かったです。

徐々に事業が浸透していくにつれて登録者数が増えていき、ポイント集めに盛りあがる、その結果として健康促進、生活習慣の改善に繋がっていく場面に立ち会えることができました。

弊社については、おもにランニング・ウォーキングイベントを開催して、ポイント付与の機会を提供しました。結果、多くの方に参加いただき、それがきっかけで弊社を知っていただく事例もありました。

また、事業運営企業様とのコラボ事業を実現できたことも貴重な学びを得る機会となりました。

弊社単独、または民間企業だけで成しえないこと、行政だけでは実現できないことを、この度の「岡山市 SIB 事業」は行政と民間企業が連携することで多くの不可能を可能に変えられたプロジェクトだったように思います。